

## **Kodim 0818 Malang Batu Tebar Kebaikan di Hari Raya Idul Adha, Letkol Inf Yuda Sancoyo Berpesan Salurkan Daging Qurban Tepat Sasaran**

**Suferi - POSTMEDIA.ID**

Jun 18, 2024 - 08:42



MALANG- Dalam rangka memperingati Hari Raya Idul Adha 1445 H, Kodim 0818/Malang-Batu menyembelih sebanyak 4 ekor sapi dan 5 ekor kambing untuk dibagikan kepada masyarakat kurang mampu di wilayah binaannya.

Proses penyembelihan hewan qurban itu, dilakukan dengan penuh hikmat. Kegiatan ini dilaksanakan di Markas Kodim 0818, yang berlokasi di Jl. Panji NO. 11 Kapanjen. Pada (06/2024).

Melalui jajaran Koramil, Kodim 0818/Malang-Batu menyalurkan daging qurban kepada kaum duafa sebagai bentuk solidaritas dan kepedulian sosial.



Komandan Kodim 0818/Malang-Batu, Letkol Yuda Sancoyo, M. Han., menyampaikan bahwa penyaluran daging qurban ini merupakan bagian dari upaya Kodim 0818 untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta membantu

meringankan beban mereka yang membutuhkan.

“Kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian kami kepada masyarakat, khususnya kaum duafa di wilayah Malang dan Batu. Semoga daging qurban yang kami salurkan dapat bermanfaat dan membawa kebahagiaan di hari yang suci ini,” katanya.

Distribusi daging qurban dilakukan oleh anggota Koramil yang tersebar di berbagai kecamatan di wilayah Kodim 0818. Proses pembagian dilakukan dengan cara mendatangi langsung rumah-rumah warga yang telah terdata sebagai penerima bantuan, guna memastikan daging qurban sampai tepat sasaran dan merata.



Warga yang menerima daging qurban menyambut baik dan mengapresiasi inisiatif dari Kodim 0818/Malang-Batu. Salah satu penerima, Bapak Jarwo warga Desa Sengguruh, mengungkapkan rasa terima kasihnya.

“Kami sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Kodim 0818 yang telah memberikan daging qurban kepada kami. Ini sangat membantu kami dalam merayakan Idul Adha,” ungkapnya.

Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Kodim 0818/Malang-Batu berharap dapat terus menjadi pelopor dalam kegiatan sosial dan kemanusiaan di wilayahnya. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat meningkatkan solidaritas antara TNI dan masyarakat, serta mempererat tali silaturahmi.\*\*\*.

Sumber: Kodim 0818.